



mIRAI通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

集中

いじめについてしっかり考えています



お知らせしましたように。朝読書の時間を使って、いじめに関する人権作文を読んでいます。あるクラスは集中して黙読、あるクラスは担任がしつとりと読み聞かせています。

いつ通りかかっても、その集中具合は見事なものですね。頭の中まで見る超能力は持ち合わせていないのですが、間違いなくしっかりとと考えながら、行動に移そうと誓いながら読んでいることは、その姿から簡単に想像がつくのでした（プレッシャー：笑）。



はみコン百景 みんなゴシゴシ



給食後の流し付近は黒山の人ばかりです。どの学年の生徒もしっかりと歯を磨けているようです。

取材に行ってカメラを向けると、どの学年にもポーズして写りたがる生徒がチラホラ。「俺は日常の普通の写真が欲しいんじゃあ！」とは魂の叫びでした（苦笑）。

それは一本のインタホンから始まった…

＼にゅーん／

プルルルル…静寂を破るインタホンの音。そしてそれは、音のみでなく、平穀という心の静寂をも破る恐怖のインタホンとなつたのでした…（恐）。

3年生の教室からでした。そのインタホンに向こう側から聞こえて来た声は、

「先生、ついに今年も出ました…」。一体何が出たのでしょうか？それは絶対に考えたくないことなのでした。そうです、昨年突如大量発生し、毎日始末に大わらわとなつた「小虫ちゃん」の、再びの発生を告げる電話だったのでした。

すかさずキンチョール（商品名）を持ち、3年生教室へ。まだ予想よりははるかに少ない数ではありましたがあ、間違なくその姿は、昨年度慣れ親しんだ、毎日顔を合わせていた彼ら彼女らのありました（泣）。

今年も、あの激闘の日々が巡ってくるのでしょうか？半日、手からキンチョール（商品名）の匂いが消えない日々が来るのでしょうか…？

戦々恐々となつた9日の教頭でした。小虫ちゃん、Don't come back!!



本日よりPTAパトロール開始です。よろしくお願いします。